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“Minha candidatura nasce da vontade 
popular”, afirma Maly Benatti ao 

explicar o que a credencia a ser prefeita
A candidata Maly Benatti, do MDB, dá sequência a série de entrevistas com os candidatos 
a prefeito de Nova Esperança promovida pelo Jornal Noroeste, com a ordem definida por 

sorteio na presença de todos os postulantes. O entrevistado da próxima sexta-feira (27) será o 
candidato pelo Partido dos Trabalhadores, Roberto Junqueira. 

Foto: Saulo Perez Fernandes França
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Mais uma carreta com 
cigarros é apreendida pela 

PRF em Maringá
Essa ação contou com a participação da Receita Federal

Foto: PRF

Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com

Em cumprimento à Lei 
nº 141, de 13 de janeiro de 
2021, a Secretaria Municipal 
de Saúde de Presidente Cas-
telo Branco convida toda a 
população para participar da 
Audiência Pública de Pres-
tação de Contas referente ao 
2º Quadrimestre de 2024. O 
evento acontecerá nesta sex-
ta-feira, 27 de setembro, às 
14 horas, no Centro de Con-
vivência do Idoso (Clube do 
Vovô).

A audiência tem como ob-
jetivo apresentar à comuni-
dade castelobranquense um 
relatório detalhado das ações 

Saúde de Presidente Castelo Branco realiza nesta sexta (20) Audiência 
Pública de prestação de contas do 2º quadrimestre deste ano

A Secretaria Municipal de Saúde de Presidente Castelo Branco 
convida a população para participar da Audiência Pública de 

Prestação de Contas do 2º Quadrimestre de 2024, nesta sexta-
feira, 27 de setembro, às 14h, no Centro de Convivência do 

Idoso (Clube do Vovô)

realizadas pela pasta da saú-
de durante os últimos meses, 
assegurando transparência 
na gestão pública e prestação 

de contas dos investimentos 
e resultados alcançados no 
período. A reunião será con-
duzida pela Secretária Muni-

cipal de Saúde, Joyce Schelive 
Ribeiro, que assina o convite 
e reforça a importância da 
participação popular.

A Lei nº 141, de 2021, es-
tabelece normas para a pres-
tação de contas dos recursos 
aplicados na área da saúde, 
exigindo que as gestões mu-
nicipais promovam audiên-
cias públicas periódicas para 
garantir que a população te-
nha acesso às informações 
sobre o uso dos recursos e os 
serviços prestados.

Todos os munícipes estão 
convidados a comparecer e 
exercer o seu direito de fis-
calizar e acompanhar a apli-
cação dos recursos públicos 
destinados à Saúde.

Foto: Arquivo/JN

“Diário de um Adolescente”, 
uma crônica da humanidade

Amor no cotidiano

PINGOS E RESPINGOS

PÁG. 2

Parlamentares do Congresso 
Nacional negociam a eleição 

da presidência das respectivas 
casas em troca de apoio a 

anistia aos envolvidos nos atos 
de vandalismo de 8 de janeiro

Agência do Trabalhador 
de Nova Esperança oferece 
diversas vagas de emprego
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“Diário de um Adolescente” (1995) é um filme trágico em que vá-
rias instituições sociais, como o Estado, a religião, a escola e a família 
encontram-se em crise, inaptas para enfrentar o problema trazido pela 
película: adolescência e uso de drogas. O personagem principal, Jim 
Carroll, deixa de ser um expoente jogador de basquete escolar para 
cair por completo no uso de drogas, do álcool à heroína.

De imediato o filme em questão, que é baseado no diário de Jim, 
chama a atenção para a semelhança com “Laranja Mecânica” (1971). 
Dentre as características em comum estão que em ambos os filmes os 
grupos são compostos por quatro adolescentes, além do que há a pre-
sença de violência a pessoas velhas e a prática de outros delitos, como 
furto, roubo e homicídio. Alguém poderia pensar que uma história se 
inspira na outra, porém, a vida é cheia de repetições, sendo que na vida 
real há vários roteiros iguais.

O papel da escola em “Diário de um Adolescente” é negativo. Nas 
primeiras cenas há a figura de um padre educando pelo castigo, na 
verdade, apenas castigando Jim. Por aí se vê que o papel da escola será 
pífio ao longo da película, até que o adolescente sai da escola junto com 
outros colegas.

A educação é criticada ao longo da obra, mas, nem por isso é preciso 
cair em outro extremo, como se fosse culpa da escola o uso de drogas 
de Jim e seu grupo, composto por Pedro, Mickey e Neutron. É impor-
tante trazer essa ressalva porque a educação não pode e nem deve ser 
vista enquanto fim de tudo. A escola não é a única instituição social 
existente e nem o professor é um redentor. Todavia, à escola cabe um 
papel importante na sociedade, o que implica que ela, devido à sua am-
plitude, deve estar em contato contínuo com outras instituições, como, 
no caso brasileiro, com o Conselho Tutelar e com programas e órgãos 

“Diário de um Adolescente”, 
uma crônica da humanidade

relacionados à saúde. E por que esse cuidado na escola e essa interdis-
ciplinaridade? Porque muitas vezes os professores são os únicos que 
olham os alunos em meio ao dia a dia e à sua respectiva correria.

Voltando à questão do filme, a realidade de um usuário de drogas é 
exibida sem cortes. No início as drogas se mostram como algo praze-
roso e glorioso, mas depois acabam por consumir a pessoa até arrasar 
toda a sua dignidade. A dinâmica apresentada pela película vai do jú-
bilo ao declínio. Dinâmica semelhante se observa em “Laranja Mecâ-
nica”, sendo que Alex DeLarge vai do poder à infâmia.

Jim Carroll esclarece como se dá a dependência, que começa en-
quanto algo simples e depois adquire proporções inimagináveis: “Pri-
meiro, é um lance de sábado à noite. Você fica legal como um gângster 
ou um grande astro do rock. É uma coisa para matar o tédio, entende? 
Chamam isso de geral, um pequeno hábito. E você se sente tão bem 
que começa a fazer nas terças, nas quintas... pega você. Todo cara que 
eu conheço diz que não vai acontecer com ele. Mas acontece.”

É preciso que quem se coloca a estudar a questão das drogas vá além 
da retórica moralista, mas que se coloque a vê-la enquanto um proble-
ma social e de saúde.  Segundo a Classificação Internacional das Doen-
ças (CID), há várias doenças oriundas do uso de drogas. Portanto, o 
discurso simplista da punição não serve de nada para tratar a causa. 
Quem acredita que para acabar com a Cracolândia em São Paulo bas-
tam meia dúzia de policiais e algumas pauladas nada compreendeu da 
vida em sociedade.

O que se visualiza em “Diário de um Adolescente” é que o presídio 
às vezes é uma instituição inevitável a quem se envolve com a margi-
nalidade. Um furto leva a um roubo até que a pessoa se encontra atrás 
das grades. Assim sendo, e como várias instituições sociais falharam 
na vida do apenado, a prisão deve ter um discurso relacionado à dig-
nidade da pessoa humana. A prisão deve servir como um lugar para 
que as pessoas que se perderam ao longo da vida possam se encontrar. 
A prisão deve ser vista além do simplismo punitivista, mas como um 
lugar que tenha sentido social positivo.

É a partir do princípio de sentido moral que os presídios devem ter, 
no que tange à educação, um projeto político-pedagógico. Nesse sen-
tido veio o trabalho pioneiro do professor Roberto da Silva, “Didática 
no cárcere” (2018). Ainda segundo Silva (2019, p. 5), ao analisar em 
particular o Brasil, é preciso superar o discurso da “res”: “Sendo o 3º 
país que mais encarcera no mundo, com uma população prisional pró-
xima de 700 mil pessoas, majoritariamente jovens, afrodescendentes, 
de baixa escolaridade, baixa qualificação profissional e oriundos de pe-

riferias urbanas, não dá para continuar entendendo o crime, a pena, a 
prisão apenas em seus aspectos punitivos. Para estas pessoas falharam 
a família, a religião, a escola, a comunidade, o mercado de trabalho e as 
políticas públicas e a prisão talvez seja a última oportunidade para elas 
se descobrirem enquanto seres humanos, descobrirem que têm poten-
ciais e qualidades a serem desenvolvidas. Temos então que superar o 
discurso das res (reeducação, ressocialização, reintegração, regenera-
ção, etc) e passar a conceber a prisão a partir de um projeto político 
pedagógico que tenha objetivos, métodos, profissionais e metas com-
prometidas com a devolução do preso à sociedade em condições me-
lhores do que as de quando ingressou na prisão. Só assim estas pessoas 
terão alguma chance de disputar em pé de igualdade as oportunidades 
que a própria sociedade cria.”

“Diário de um Adolescente”, apesar da dureza, e talvez por causa 
dela, pode figurar enquanto um bom material de formação tanto para 
adolescentes quanto para estudantes universitários. Não se trata de di-
zer “olhe onde as drogas podem te levar”, mas de pensar justamente 
além de tal simplismo, vendo o quão complexa é a vida em sociedade 
e o quão cheia de falhas as suas instituições podem ser.

Roberto da Silva & Felipe Figueira. Da história de vida à Peda-
gogia Social: entrevista com Roberto da Silva. Revista Pontes, 
Paranavaí, 2019, v. 5, p. 1-5. Disponível em: http://revistapontes.
com.br/2019/09/10/da-historia-de-vida-a-pedagogia-social-en-
trevista-com-roberto-da-silva-usp/. Acesso: 03/08/2020.

Roberto da Silva.  Didática no Cárcere II: entender a nature-
za para entender o ser humano e seu mundo. 2. ed. São Paulo: 
Giostri Editora, 2018.

Diário de um Adolescente (no original 
em inglês: “The Basketball Diaries”)

Ano: 1995
Direção: Scott Kalvert
Elenco:  Leonardo DiCaprio, Mark Wah-

lberg, Juliette Lewis, Ernie Hudson.
Gênero: Drama

Felipe Figueira é doutor em Educação e pós-doutor em 
História. Professor de História e Pedagogia no Instituto 

Federal do Paraná (IFPR) Campus Paranavaí. 

A opinião do colunista não reflete, necessariamente, a do Jornal Noroeste

Opinião do Blog
Parlamentares do Congresso Nacional negociam a eleição da pre-

sidência das respectivas casas em troca de apoio a anistia aos envolvi-
dos nos atos de vandalismo de 8 de janeiro

O que observamos hoje em dia no Brasil é um blá-blá-blá de parla-
mentares que se ufanam em falar em defesa da democracia, mas cá entre 
nós, uma democracia de conveniência, uma democracia que defenda os 
seus interesses. As Comissões de Constituição e Justiça recebem os mais 
diferentes projetos, mas muitos deles referente a um mesmo assunto, que 
no fundo necessita de uma discussão mais ampla com a sociedade, como 
é o caso da anistia aos bolsonaristas envolvidos nos atos de vandalismo 
de 8 de janeiro. O assunto é sério, precisa ser debatido, porque não é 
uma simples bandeira de agitação, não foi um simples encontro casual de 
milhares pessoas na Praça dos Três Poderes em Brasília. Foi sim, um en-
contro de baderneiros com atos de vandalismo para destruírem os Três 
Poderes da República e instalarem a ditadura civil no país com Bolsona-
ro, fora do país, aguardando ser chamado para reassumir o poder após o 
resultado das ações de seus aliados golpistas. Tais atos, enxovalharam o 
nome do Brasil por todos os cantos do mundo. 

Sou brasileiro, amo o meu país e posso afirmar  com convicção que 
o país só não se transformou numa ditadura, graças as Forças Arma-
das que estavam dividas e muitos militares não acreditavam nas palavras 
mentirosas de Bolsonaro e nem na fragilidade de seu governo que insis-
tia em dizer que estava sendo perseguido pelo Supremo Tribunal Federal 
e o Tribunal Superior Eleitoral.  Graças a esses setores das Forças Arma-
das que defenderam a democracia é que hoje vivemos realmente numa 
sociedade democrática de direito, após as eleições presidenciais legítimas 
de 2022 que elegeu Lula presidente.

E agora, estamos vendo os parlamentares barganhando cargos em 
troca de anistia aos condenados, aos financiadores do golpe, desvalo-
rizando as instituições, a Justiça brasileira, abrindo caminho para que 
amanhã ou depois, Bolsonaro também seja beneficiado com tal anistia, 
mesmo depois de ter feito tantos males a nossa nação.-

Coisas do Cotidiano
• Domingo, 22 de setembro, às 9:43, tem início a Primavera 

2024
• Copom sobe Selic de 10.5% para 10,75%. Nos Estados Uni-

dos os juros caem. As justificativas, como dizem inúmeras economis-
tas, é muita filigrana, muitos detalhes, é muita conversa fiada. Os juros 
menores, deixam o crédito mais barato, favorece o consumo e o comér-
cio. Juros mais altos, diminui o consumo, prejudicando o mercado e o 
crescimento econômico. Independente de Copon, o Brasil vai continuar 
crescer;

• Casa Branca chama o bilionário Elon Musk de irrespon-
sável após divulgar que Biden e Kamala também deveriam ser vítimas 
de atentado por causa dos atentados contra Donald Trump. Enquanto 
isso, um documento assinado por renomados economistas e acadêmicos 
mundiais da Argentina, França, Estados Unidos, Austrália, Alemanha, 
Reino Unido, Espanha, Suiça e Itália uniram forças em uma carta aberta 
cumprimentando o Brasil pela maneira como reagiu em defesa de sua 
soberania aos ataques de Musk, servindo de exemplo para todo o mun-
do;

• Procurados da Justiça pelo 8 de janeiro são candidatos a ve-
reador em Blumenau (SC) e Olímpia (SP) respectivamente - Os dois 
candidatos bolsonaristas, estão com prisão preventiva em aberto por 
terem participado dos atos golpistas de 8 de janeiro de 2023 e mesmo 
foragidos, têm feito campanha nas ruas como candidatos a vereador nas 
eleições de 2024. Pastor Dirlei Paz (PL) tenta se eleger para a Câmara 
Municipal de Blumenau (SC) e Locutor Henrique Pimenta (PRTB) para 
a de Olímpia (SP); 

• Datena dá uma cadeirada em Marçal – Durante o debate dos 
candidatos à prefeitura de São Paulo na TV Cultura, em São Paulo, do-
mingo 15 de setembro, o candidato Datena, depois de ser provocado  vá-
rias fezes e há dias pelo candidato Marçal, saiu de seu púlpito e deu uma 
surra, com cadeira e tudo, em Marçal, que foi levado ao hospital;

• Bancada  do agro fortíssima no Congresso atrapalha as ações 
do governo federal – Como a bancada do agro no Congresso considera 
que meio ambiente é coisa de esquerda, de comunista, esses congressistas 
dificultam a correção de falhas, por ação ou omissão, e ficamos nesse 
vai ou não vai para criarmos políticas sérias e atuantes  nesse assunto de 
queimadas, desmatamentos, garimpo ilegal e outras coisas que afetem o 
meio ambiente. O agro só pensa em criação de pastos para invernadas e 
destocas para plantio de soja e tomar terras indígenas.  Ou seja, só pen-
sam em lucro;

• Donald Trump   não quer mais debate com Kamala Harris –
Após o debate de 10 de setembro, Trump sentiu-se derrotado e o mundo 
espera que a sua derrota realmente aconteça nas eleições presidenciais 
americanas de novembro.;

• A volta do horário de verão é real – Taí uma coisa que nunca 
deveria ter acabado (encerrado no governo Bolsonaro) é o horário de 
verão que diante da seca afeta os reservatórios hidrelétricos, principal 
fonte de energia do país.  Aproveita mais a luz natural, o dia fica maior, 
podemos praticar esportes no final do dia, divertir, aumenta ainda mais 
o número de empregos, mais gente nas ruas, nas praias, é bem mais ale-
gre, estimula o turismo, consome menos energia ainda mais agora com a 
seca;

• Acredite se quiser: “Após prometer incendiar o país,” o empre-
sário da fé dos evangélicos, o pastor Silas Malafaia, vai receber a mais alta 
comenda da Assembleia Legislativa da Bahia, por ser contra o aborto e a 
favor da heteronormatividade (apenas relacionamentos heterossexuais). 
Justificativa das mais esdrúxulas dos parlamentares baianos. 

• Newsletters – 1) A Petrobras é nossa. Lula Inaugura o maior 
complexo de gás natural, o Complexo de Energia Boaventura da Petro-
bras; 2) Muitas pessoas têm comentado por que não houve o desfile de 7 
de setembro em nossa cidade? 3) Se a seleção brasileira tivesse um meia 
como o argentino Almada, do Botafogo, poderíamos pensar em título 

mundial em 2026;
• Estação Detox (Detox Station) – Batata doce, sem dúvida, é 

uma das fontes prediletas de carboidratos dos praticantes de atividades 
física, pois fornece carboidratos complexo de baixo índice glicêmico, que 
garantem energia por mais tempo e suas fibras geram uma boa resposta 
glicêmica, provocando saciedade mais rapidamente ajudando a perder 
peso.  Benefícios: a) Coadjuvante no ganho de massa muscular; b) Ajuda 
a perder peso; c) É um poderoso antioxidante ( contém vitamina C que 
protege as células contra os efeitos dos radicais livres produzidos pelo 
organismo); d) Beneficia a saúde da pele; e) Melhora a saúde dos cabelos; 
e) Regula os níveis de açúcar no sangue; f) Prevenção contra o câncer; g) 
Beneficia a saúde do coração; h) Ajuda a controlar o estresse; I) Rica em 
vitaminas A, B1, B2, B6, C, D, E, K,  Ferro, Potássio, Magnésio, Cálcio e 
Zinco; 

• A skatista brasileira Rayssa Leal conquista o bicampeonato 
mundial de skate street, em Roma, após desbancar sete japonesas. A 
nossa Fadinha, com uma carreira cheia de vitórias, foi show;

• Dilma Rousseff é condecorada por Xi Jinping, presidente 
da China – A ex presidente do Brasil, Dilma Rousseff, é condecorada 
pelo presidente chinês, Xi Jinping, com a Medalha da Amizade, durante 
a comemoração do 75º aniversário da fundação da República Popular da 
China. A honraria é a mais alta concedida pela China a estrangeiros e re-
conhece o excelente trabalho de Dilma Rousseff a frente do Novo Banco 
dos BRICS e a grande amizade existente entre China e Brasil; 

• O que são Pagers? Muito popular nos anos 1990, também co-
nhecidos como bipe, são dispositivos de comunicação para receberem 
alertas e mensagens curtas, criados antes dos celulares se popularizarem. 
Foram esses dispositivos de comunicação, autorizados pelo genocida 
Netanyahu, que Israel distribuiu e explodiu milhares em várias regiões 
no Líbano, quase que ao mesmo tempo, ferindo gravemente milhares 
de pessoas, com inúmeras mortes de crianças e adultos, sendo que mais 
de 500 ficaram totalmente cegas. Hezbollah promete uma escalada de 
réplica pesada; 

Entrelinhas
***Parabéns e feliz aniversário para  Adolfo Del Pintor (22/9), 

dr. Edson Andrade (23/9), Kaemon Kobayashi (24/9), Valéria Silva 
dos Santos (24/9), dr. Thiago Rando Bezerra (24/9), dra. Ana Karina 
Abrão Gama Monteiro, Promotora de Justiça do Ministério Público 
do Paraná (24/9),meu sobrinho de Curitiba  Herivelto Oliverira (24/9) 
e dra. Patrícia Nomoto Toyokawa, de Maringá (27/9).***Taynara 
Gargantini, 34 anos, natural de Paranavaí, vai disputar o título de Miss 
Brasil 2024, representando o Parana.***Filha do bilionário Elon Musk, 
Vivian Jenna Wilson, está em campanha com a cantora Taylor Swift,  a 
favor da eleição de Kamala Harris.***Boa parte dos parlamentares que 
assinaram o pedido de impeachment contra Alexandre de Moraes, estão 
com o rabo preso no STF.***A Bienal do Livro de São Paulo recebeu o 
maior público nos últimos 10 anos. Os livros “Uma Família Feliz” de 
Raphael Montes, “Como Enfrentar o Ódio” de Felipe Neto, “O Beijo da 
Neve”, de Babi A. Sette e “É Assim que Acaba,” de Colleen Hoover, foram 
os mais vendidos. *** “O instinto é uma coisa maravilhosa. Ele não pode 
ser explicado e nem ignorado” – Agatha Christie – 1890-1976, escritora 
britânica, autora de romances policiais mundialmente famosos, 
enfermeira voluntária durante As Guerras Mundiais, dramaturga, 
poetisa. Sua obra famosa é “Assassinato no Expresso do Oriente”. -

Nova Esperança, Maringá, Alto 
Paraná, Atalaia, Presidente Castelo 
Branco, Floraí, Uniflor, Santa Fé e 
Paranacity, Santo Inácio
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A opinião do colunista não reflete, necessariamente, a do Jornal Noroeste

O que é amor para você?
Na literatura, vemos a presença de três tipos de amor, que fo-

ram propostos pelos gregos.
O amor Eros, amor Philia e amor Ágape.
No caso do amor "Eros" que significa "desejar com muito 

amor". Na mitologia grega, Eros era o deus da paixão. Os termos 
"erótico" e "erotismo" têm origem no nome desse deus. 

O segundo amor que iremos falar é o philia. Esse é um amor 
que se caracteriza por ser forte ligação entre pessoas que com-
partilham interesses ou uma vida comum. Amor entre amigos e 
irmãos. Também amor que não é baseado em impulso ou emo-
ção. Mas, podemos relacionar com o amor que não é biologica-
mente necessário para a reprodução, ou ainda o amor que não é 
romântico ou envolve desejo.

Aristóteles desenvolveu o conceito de philia, que inclui a leal-
dade aos amigos e à comunidade.

A philia pode ser distinguida em três tipos: Philia baseada na 
vantagem mútua, Philia baseada no prazer mútuo, Philia basea-
da na admiração mútua.

Já o amor Ágape, é aquele amor que tem um conceito que se 
refere a um tipo de amor que pode ser traduzido como amor 
incondicional, amor verdadeiro, amor platônico, entre outros.

A palavra ágape é de origem grega e foi utilizada por filósofos 

Amor no cotidiano

gregos, como Platão, para descrever o amor a familiares, a gru-
pos de afinidade ou a uma atividade em grupo.

No Novo Testamento da Bíblia, o amor ágape é definido como 
uma forma de tratar as pessoas, trabalhando pelo seu bem-estar 
sem esperar nada em troca. 

O amor ágape pode ser entendido de diferentes formas, agora 
relacionados como sendo: Amor de Deus em relação aos seres 
humanos. Amor dos seres humanos em relação a Deus. Ainda 
o amor dos seres humanos em relação ao próximo. Também um 
amor de respeito, delicado, de predileção, de intimidade, de mi-
sericórdia e de dom.

O amor ágape é diferente do amor philia, que é uma afeição 
entre amigos, e do amor eros, que é uma afeição romântica e 
sexual.

A princípio pode parecer um pouco complicado, mas vamos 
dizer que o amor philia é o amor desenvolvido para um grupo de 
amigos, o amor eros é carnal, sexual. Mas o amor ágape, é o mais 
bonito de todos e pode ser muito profundo. Para com as pessoas 
e para com Deus.

Esse último, deve ser praticado diariamente. Em nossa família, 
entre os amigos e principalmente para com Deus.

Nessa quarta-feira, ouvimos as leituras da Bíblia Sagrada que 
falam sobre esse amor, ou transcrevendo amor como caridade. 
Nessa leitura fala que as obras têm que serem acompanhadas da 
caridade (amor) e que nada vale de você conseguir tudo em sua 
vida sem caridade, que é o amor verdadeiro, o amor Ágape.

Vamos todos abusar de praticar o amor Ágape, mostrando a 
esse mundo que tem solução. “Amai-vos uns aos outros como 
eu vos amei”.

Jorge Antonio Salem é farmacêutico, paulista de Iepê (SP). Trabalhou como farmacêutico 
por cinco anos e trabalha atualmente como farmacêutico-fiscal pelo Conselho Regional 
de Farmácia do Paraná, desde 1996. Especialista e Mestre em Ciências da Saúde, Espe-

cialista em Maçonologia, com livro publicado.

O que a credencia a ser pre-
feita?

A minha candidatura nasce 
da vontade popular. Desde que 
encerrei o meu segundo mandato 
como prefeita de Nova Esperança 
a população vinha me cobran-
do para que voltasse a disputar 
o cargo de chefe do executivo, 
destacando a minha condição de 
mulher, mãe e avó conservadora, 
defensora dos princípios cristãos 
e defensora das famílias.  A von-
tade popular prevaleceu e neste 
ano aceitei disputar as eleições 
municipais por sentir a carên-
cia da população em receber um 
atendimento humanizado, ou 
seja, baseado no diálogo e aten-
ção carinhosa. Sempre fui uma 
mulher voltada as causas sociais 
e carinho no tratamento com o 
povo. Conheço o município por 
inteiro e conheço as necessida-
des de cada região, sejam os bair-
ros, os distritos, a zona rural e o 
centro da cidade. Tenho grande 
experiência em gestão pública, 
com realização de grandes obras 
durante os meus dois mandatos, 
com uma trajetória marcada pelo 
trabalho incansável em prol do 
bem-estar dos cidadãos, sempre 
priorizando o diálogo, a trans-
parência, e a busca por soluções 
práticas e inovadoras para os de-
safios que enfrentamos. Pretendo 
aliar a minha experiência à inova-
ção tecnológica e trabalhar com 
uma equipe técnica, competente 
e renovada. Na área política con-
to com o indispensável apoio que 
virá tanto da área Federal, quanto 
da Estadual, o que me habilita e 
angariar recursos para aplicação 
no município. E o que é mais im-
portante, tenho amor imenso por 
esse povo e por essa cidade!

Quais medidas concretas se-
rão adotadas para atrair novas 
empresas e gerar empregos?

Trabalharemos  no incentivo 
e apoio às pequenas, médias e 
grandes empresas já instaladas na 
cidade, inclusive o agronegócio, 
proporcionando oportunidade de 
expansão de sua produção e co-
mercialização, criando mecanis-
mos para destacar Nova Esperan-
ça como um micro polo regional 

"Minha candidatura nasce da vontade popular", afirma
Maly Benatti ao explicar o que a credencia a ser prefeita

A candidata Maly Benatti, do MDB, dá sequência a série de entrevistas com os candidatos a prefeito de Nova 
Esperança promovida pelo Jornal Noroeste, com a ordem definida por sorteio na presença de todos os postulantes. O 

entrevistado da próxima sexta-feira (27) será o candidato pelo Partido dos Trabalhadores, Roberto Junqueira.

situado no noroeste do estado, 
divulgando sua localização geo-
gráfica que favorece a interligação 
com os estados do Mato Grosso 
do Sul e São Paulo, apresentando 
uma logística favorável para atra-
ção de investimentos, com foco 
na geração de emprego e renda, 
bem como utilizando os mecanis-
mos já existentes nas leis munici-
pais, assim como também apri-
morar e modernizar o Programa 
de Desenvolvimento Econômico 
de Nova Esperança (Prodene/Se-
dene), inclusive buscando atender 
o Protocolo de Intenções para o 
município de Nova Esperança, 
firmado em 27 de Agosto de 2024, 
com o fim de atrair novas empre-
sas para a cidade.

Além disso, planejamos a 
criação de um centro de capaci-
tação profissional que qualifique 
nossa mão de obra local para 
atender às demandas das novas 
empresas que se instalarem aqui. 
Esse centro será um pilar funda-
mental para assegurar que nossa 
população esteja preparada para 
os empregos do futuro, alinhando 
as necessidades do mercado com 
as habilidades dos trabalhadores.

Queremos também expandir 
o Programa Jovem Aprendiz, ofe-
recendo mais oportunidades para 
que os jovens da nossa cidade te-
nham sua primeira experiência 
de trabalho também em espaços 
públicos. Acreditamos que, ao 
proporcionar essa vivência, esta-
remos não apenas preparando-
-os para o mercado de trabalho, 
mas também contribuindo para 
o desenvolvimento pessoal e 
profissional de nossa juventude. 
O objetivo é garantir que nossos 
jovens estejam aptos a conquistar 
suas vagas no mercado de tra-
balho aqui em Nova Esperança, 
contribuindo para o crescimento 
sustentável de nossa cidade e para 
o fortalecimento de nossa econo-
mia local.

Quais os maiores problemas 
da cidade hoje?

Infelizmente nossa cidade está 
deficiente em diversas políticas 
públicas pela falta de ações e pro-
gramas desenvolvidos pela prefei-
tura para atender às necessidades 

da sociedade e garantir o bem-
-estar da população. A população 
de Nova Esperança está mal aten-
dida na segurança, na educação, 
na assistência social, na geração 
de empregos, no lazer, no meio 
ambiente, no esporte, na cultura, 
na moradia entre outras deficiên-
cias no atendimento à população; 
mas o problema maior da cidade 
é em relação à saúde. A popula-
ção sofre com a falta de estrutura 
do nosso hospital, que não dispõe 
de equipamentos para exames bá-
sicos, não mantém médicos sufi-
cientes para atender às demandas 
do município, obrigando o deslo-
camento de nossos cidadãos para 
outros centros de atendimento, 
até mesmo em cidades menores, 
impactando diretamente a quali-
dade de vida do nosso povo. Esse 
cenário precisa ser urgentemente 
revertido para garantir um aten-
dimento de saúde digno e eficien-
te para todos.

Além disso, a educação tem 
apresentado uma queda preo-
cupante na qualidade. Nossas 
crianças merecem uma educação 
de excelência, algo que só será 
possível com investimentos ade-
quados, o aumento de escolas em 
tempo integral e a valorização dos 
nossos professores. A melhoria na 
educação deve ser uma priorida-
de para assegurar um futuro pro-
missor para as próximas gerações.

Outro aspecto crítico é a já 
citada falta de oportunidades de 
emprego, que tem levado muitos 
de nossos jovens a buscar alter-
nativas em outras cidades. Preci-
samos criar políticas públicas que 
incentivem a geração de empre-
gos e mantenham nossos jovens 
aqui, contribuindo para o cresci-
mento da economia local.

Também é essencial que a 
administração olhe com mais ca-
rinho para o bem-estar da nossa 
população idosa e das pessoas 
com necessidades especiais, que 
atualmente carecem de maior 
atenção.

É urgente a criação de pro-
gramas que transfiram recursos 
financeiros diretamente do mu-
nicípio para as pessoas que são 
cadastradas e que participam de 
programas sociais da prefeitura.

Somente com um esforço 
conjunto e um olhar atento para 
essas questões poderemos cons-
truir uma Nova Esperança mais 
justa e próspera para todos.

Qual é a sua principal pro-
posta?

Nossa principal proposta evi-
dentemente tem que ser o pronto 
atendimento a política pública 
mais esquecida no município nos 
últimos anos, qual seja a saúde

 Por isso, vamos iniciar o nos-
so mandato com um mutirão da 
saúde, priorizando colocar em dia 

as enormes filas existentes para 
as consultas, exames especializa-
dos e cirurgia, para em seguida 
agilizar a melhoria dos serviços 
gerais de saúde, tanto na Atenção 
Básica quanto na Saúde Preventi-
va, Saúde Mental e Saúde Bucal, 
com ampliação e modernização 
do Hospital Municipal, aquisição 
de modernos aparelhos para au-
xiliar no diagnóstico, tratamento 
e prevenção de doenças, inclusive 
máquinas e equipamentos para 
hemodiálise, bem como estocar 
medicamentos e informatizar as 
Farmácias do NIS e do Hospital, 
criar o programa de farmácia iti-
nerante e fortalecer os Postos de 
Saúde, com mais profissionais e 
melhores equipamentos, inclusive 
ampliar a proteção social e inclu-
são de diversos grupos sociais, es-
pecialmente os mais vulneráveis, 
incluindo apoio às pessoas com 
necessidades especiais, transtor-
no do espectro autista, idosos e 
programas para jovens e mulhe-
res.

Qual a diferença da senhora 
para os outros candidatos?

A grande diferença é que eu, 
Maly Benatti, tenho um com-
promisso real e histórico com 
Nova Esperança. Eu conheço de 
perto as necessidades da nossa 
população, tenho uma trajetória 
de serviço à comunidade e estou 
preparada para agir com carinho 

e dedicação ao povo desde o pri-
meiro dia. Mais do que promessas, 
eu ofereço resultados concretos, e 
uma gestão que será pautada pelo 
respeito, eficiência, transparência 
e pela valorização das pessoas, re-
presentando uma Nova Esperan-
ça ao Povo. Vamos trazer de volta 
o jeito mulher de governar, qual 
seja tratar a população de Nova 
Esperança como uma grande fa-
mília, com respeito e dignidade 
que uma família merece.

Por que o eleitor deve votar 
na Maly Benatti para prefeita e 
Oswaldo Pádua vice-prefeito?

Votar em Maly Benatti e Os-
waldo Pádua é votar em uma 
gestão comprometida com o pro-
gresso de Nova Esperança. Juntos, 
representamos a união de expe-
riência e inovação, de respeito às 
tradições e de olhar voltado para 
o futuro, com a garantia de quem 
já traz a experiência e o aprendi-
zado do passado.  Nossa parceria 
é baseada na complementaridade: 
enquanto eu trago a experiência 
administrativa e a visão para o 
desenvolvimento urbano, Oswal-
do Pádua traz seu conhecimento 
profundo do setor agrícola e rural, 
essencial para a economia da nos-
sa cidade, que é destaque regional 
por meio da sericicultura. Somos 
uma equipe alinhada, preparada e 
com propostas viáveis e reais para 
melhorar a vida de todos os cida-
dãos de Nova Esperança.

Existe algo que a senhora 
acha importante acrescentar?

Gostaria de reforçar o meu 
compromisso com cada família 
de Nova Esperança. Minha can-
didatura é movida pelo desejo 
genuíno de fazer a diferença, de 
construir uma cidade onde to-
dos tenham oportunidade, onde 
o respeito e a dignidade estejam 
no centro das nossas políticas pú-
blicas. Não sou uma candidata de 
promessas vazias; sou uma candi-
data de ação e de compromisso já 
demonstrados. Peço a confiança 
de cada eleitor para que, juntos, 
possamos construir um futuro 
melhor para Nova Esperança, 
com fé em Deus e respeito as fa-
mílias, com esperança, trabalho e 
dedicação.

Maly Benatti e Oswaldo Pádua (ambos do MDB) durante entrevista na sede do Jornal Noroeste, 
onde apresentaram suas propostas para o futuro de Nova Esperança

Foto: Saulo Perez Fernandes França

No início da tarde desta 
quinta-feira (19), equipes da 
polícia rodoviária federal e 
da Receita Federal aborda-
ram uma carreta na Av. Sin-
cler Sambatti, (contorno sul 
de Maringá).

Em fiscalização no com-
partimento de carga, os po-
liciais descobriram que sob 
papelões haviam caixas de 
cigarros contrabandeados 
do Paraguai.

Em uma contagem pre-
liminar, aproximadamente 
400 mil maços.

Após questionado o con-
dutor, um homem de 50 
anos, ele afirmou aos poli-

Mais uma carreta com cigarros é 
apreendida pela PRF em Maringá
Essa ação contou com a participação da Receita Federal

ciais que pegou a carga em 
Mundo Novo/MS, e que ti-
nha como destino Aguaí/
SP, porém afirmou que não 
tinha conhecimento dos ci-
garros e sim dos reciclados.

Ele foi preso em flagrante 
e encaminhado à delegacia 
da Polícia Federal e a carreta 
com os cigarros, ao depósito 
da Receita Federal, ambos 
em Maringá.

Essa foi a segunda 
apreensão de carreta com ci-
garros em menos de 24 ho-
ras em Maringá. Ontem um 
bitrem foi apreendido com 
aproximadamente 450 mil 
maços.

Foto: PRF
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Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com

A Agência do Trabalhador de Nova 
Esperança divulgou, na quinta-feira (19) 
uma grande oferta de vagas de emprego, 
abrangendo diversas áreas de atuação e 
níveis de experiência. As oportunidades 
são para funções que variam desde cargos 
operacionais até posições administrativas, 
atendendo a diferentes perfis profissio-
nais.

Entre as vagas disponíveis estão:
• Agente funerário

Agência do Trabalhador de Nova Esperança 
oferece diversas vagas de emprego

As oportunidades abrangem diferentes áreas e níveis 
de experiência, incluindo cargos administrativos, 

operacionais e para jovens aprendizes.

• Ajudante de açougueiro
• Ajudante de carga e descarga
• Analista de laboratório químico
• Assistente administrativo
• Assistente de vendas
• Assistente fiscal
• Auxiliar de linha de produção
• Auxiliar de mecânico de suspen-

são
• Cozinheira
• Empregada doméstica
• Ensacador
• Fiscal de loja
• Motorista de caminhão
• Motorista entregador
• Nutricionista
• Operador de caixa
• Operador de máquinas de serraria
• Operador de máquinas fixas em 

geral

• Padeiro
• Pedreiro
• Promotor de vendas
• Representante comercial
• Salgadeiro
• Servente de limpeza (30 dias)
• Servente de pedreiro
• Soldador
• Vendedor interno/externo
• Jovem aprendiz – Auxiliar admi-

nistrativo
As vagas disponíveis incluem posições 

para quem busca iniciar uma nova carrei-
ra ou se recolocar no mercado de traba-
lho. A Agência do Trabalhador, situada na 
Rua Lord Lovat, 500, funciona de segun-
da a sexta-feira, das 08h às 17h. Interes-
sados podem obter mais informações ou 
esclarecer dúvidas através do telefone (44) 
3252-3463.
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